
Subject: Erfolg
Posted by mr. west on Sun, 15 Feb 2009 17:24:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Forum!

Ich bin jetzt 22 Jahre alt und habe erblich bedingten Haarausfall.
Ich habe Ende Mai 2008 angefangen Propecia zu nehmen. War beim Arzt, hab mit ihm
gesprochen, Bluttest gemacht und dann das Rezept bekommen. Habe dann ein Foto von meinem
Haarzustand gemacht.

Jetzt, ein 3/4 Jahr später, möchte ich Euch gerne meinen Erfolg zeigen. Ich bin sehr zufrieden!

Liebe Grüße,
Daniel
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